
第２６回農業委員会総会議事録 

 

１．開催日及び場所 

（１）開催期日  令和５年１月２３日（月） 

（２）開会時刻  ９時００分 

（３）閉会時刻  １０時００分 

（４）開催場所  津和野町役場 津和野庁舎 大会議室 

 

２．出席状況 

（１）出席委員 

〇農業委員 

   １番委員 有田 和将   ２番委員 石川 周子   ５番委員 田中 聖司    

７番委員 岩本  学   ８番委員 中岡 隆幸  １０番委員 石川 敏明  

 １１番委員 林  靖登   

〇農地利用最適化推進委員 

  1-2 番委員 田中海太郎  1-3 番委員 上田 徳美  1-4 番委員 木村 大輔  

1-5 番委員 平川  巖  1-6 番委員 齋藤治登志  1-7 番委員 倉益  晃  

1-8 番委員 増成 孔也  1-9 番委員 村上 嚴雄  1-10 番委員 齋藤ミサ子 

（２）遅刻委員    

（３）欠席委員氏名 

   ３番委員 森元 健一   ４番委員 齋藤 泰彦   ６番委員 三家本雅夫      

９番委員 吉田  茂  1-1 番委員 御手洗 剛    

 

（４）その他出席者 

 （議事に参与した者の職氏名） 

  農業委員会事務局長  小藤 信行 

  農業委員会事務局   村上 宏志 

  しまね農業振興公社  江上 俊二 

 

３．提出議案内容 

議案第１号 農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定に基づく農用地利用集積計画

の承認について（諮問） 

報告第 1 号 公共事業の施行に伴う廃土処理に係る届出について 

      受付番号 4-481 号、4-504 号、4-505 号 

報告第 2 号 認定電気通信事業者が行う無線基地局の設置に伴う農地転用の届出について 

      受付番号 4-476 号 

   



４．議事進行及び顛末 

事務局長 

 

会長 
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事務局 
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委員 

会長 

只今から第２６回津和野町農業委員会総会を開催させていただきます。最

初に会長からあいさつをお願いします。 

年も明けまして、春作業の準備を進めているところですが、ヘルシー米、

つや姫、一般米と資材の注文をかけましたが、その中で肥料が一袋当たり

2,000 円位値上がりしているものもありました。特に窒素が多い肥料は値

上げ率が高いようです。これについて農協からは値上がり分の 30％の補助

が出るという話です。昨年は米 30 ㎏に対して 12 月に 200 円 1 月に 200

円の追加払いがありましたが今年は無いそうです。総代会の時にもちょっ

と確認しましたが今のところそういった状況で安くなりそうです。年度末

に清算払いにより調整があるかもしれませんが現状は昨年より 400 円は

安くなるということです。米は全然値上がりしていませんが資材はどんど

ん値上がりしています。JA の注文票を見ながら個人的に思った感想です。

米農家はもっと大変になるかと思いますが、今年も一年よろしくお願いし

ます。 

本日は、森元健一農業委員さん、齋藤泰彦農業委員さん、三家本雅夫農業

委員さん、吉田茂農業委員さん、御手洗剛推進委員さんより欠席の連絡を

いただいています。11 名中 7 名の農業委員さんが出席されていますので、

総会のほうは成立していますことを報告いたします。それではこれ以降は

会長の議事進行でお願いします。 

それでは、議事録署名者を指名します。１番有田和将委員さん、2 番石川

周子委員さんよろしくお願いします。 

 

議案第1号 農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定に基づく農用

地利用集積計画の承認について（諮問） 

 

議案第 1 号「農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定に基づく農用

地利用集積計画の承認について」を議題とします。事務局の説明をお願い

します。 

それでは議案第 1 号「農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規定に基

づく農用地利用集積計画の承認について」を説明いたします。 

・・・議案内容説明・・・ 

それではしばらく目を通してください。 

それでは質疑を受けます。 

無いでしょうか。 

無し 

それでは「議案第 1 号 農業経営基盤強化促進法第 18 条第１項の規定に
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基づく農用地利用集積計画の承認について（諮問）」については、承認と

いうことでよろしいか。 

はい。 

 

続いて、報告事項の説明をお願いします。 

報告第 1 号「公共事業の施行に伴う廃土処理に係る届出について」受付番

号 4-481 号について報告します。 

・・・報告内容説明・・・ 

何か質問ありませんか。 

無し 

報告第 1 号「公共事業の施行に伴う廃土処理に係る届出について」受付番

号 4-503 号から 4-505 号までは関連していますので一括して説明いたし

ます。 

・・・報告内容説明・・・ 

何か質問ありませんか。 

無し 

続いて、報告第 2 号「認定電気通信事業者が行う無線基地局の設置に伴う

農地転用の届出について」受付番号 4-476 号について報告します。 

・・・報告内容説明・・・ 

何か質問等がありますか。 

無し 

無ければ、本日の議題は以上になります。 

 

  


